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REUNION DE CONSEIL DU 24 SEPTEMBRE 2024 

 

L’an deux mil vingt-quatre le vingt-quatre Septembre à 18h00 le Conseil Municipal s’est réuni, en 
séance ordinaire sous la présidence de Philippe MENNEGUERRE, le Maire. 

Etaient Présents : M Philippe MENNEGUERRE, Mme Line DUSSAULD, MM Jean-Pierre VIAUD, Yannick 
GARDRAT, Sébastien NAISSANT 

Absents excusés : Mmes Lucie DODIN, Maria TEN BRUMMELHUIS, Cédric TEXIER 

Secrétaire de séance : Mme Line DUSSAULD 

Ordre du Jour : 

1) Travaux de voirie (Route de l’étang – Chemin des Forges), 

2) Caméras de surveillance, 

3) Cimetière, 

4) Salle des Fêtes, 

5) Questions Diverses. 

 
 
1 – Travaux de voirie (Route de l’étang – Chemin des Forges) 

Le Conseil Municipal valide à l’unanimité des voix le devis à 5 584,70€ pour refaire la « Route de 
l’étang » 
 
Une partie du « chemin des forges » est comprise dans ce devis. 
 
 
2 – Caméras de surveillance 

La gendarmerie a proposé 3 dates de réunion pour nous informer sur la réglementation des caméras 
de surveillance. 
 
En effet des personnes sont rentrées dans la salle des fêtes à plusieurs reprises (risques de vol, risque 
avec le gaz…) 
 
Le Conseil retient la date du 22 octobre. 
 
Tous les membres du conseil ne sont pas convaincus par la mise en place de caméras. Il en sera 
rediscuté après la réunion de présentation avec la gendarmerie. 
 
3 – Cimetière 

Plusieurs tombes semblent abandonnées et ne sont pas entretenues. La commune peut 
éventuellement les récupérer. 
 
Lundi 30 Octobre, M. le Maire et la 1ère adjointe vont suivre une formation pour connaitre les 
démarches à suivre. Des panneaux seront surement installés avant la toussaint sur les tombes qui 
semblent abandonnées, pour les informer de l’éventuelles reprise des concessions. 
 
4 – Salle des Fêtes 

Il y a du carrelage qui se dégrade autour de la salle des fêtes. Il faut envisager de mettre un poteau 
ou un pot de fleur pour que les véhicules ne reculent plus sur le carrelage. 
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Le Conseil Municipal décide de placer un pot de fleurs assez lourd au coin du carrelage. 
 
2 portes extérieures de la salle des fêtes sont cassées et la 3e porte a été ouverte. 
Elles ne sont plus aux normes de sécurité.  
La société Logéo Confort a fait un devis pour 3 portes avec 5 points de fermetures pour 8 000 €. 
Nous cherchons une autre société pour avoir un 2e devis. 
 
5 - Questions Diverses 
 

PLU 
Une date pour la réunion publique va être arrêtée très prochainement. 
 
 
        Fin de séance à 20h 

 

Philippe MENNEGUERRE  Line DUSSAULD    Yannick GARDRAT 

 

 

Sébastien NAISSANT        Jean-Pierre VIAUD 

                

 

Lucie DODIN    Cédric TEXIER   Maria TEN BRUMMELHUIS 

 

Absente Excusée   Absent excusé          Absente Excusée 


